

Basel, 29. September 2022

Medienmitteilung

Rund 140'000 Franken Unterstützung für viele Basler Institutionen

E.E. Zunft zu Rebleuten unterstützt auch im Jahr 2022 wieder viele Basler Institutionen mit gesamthaft rund CHF 140'000.--. Gerade jetzt benötigen viele Organisationen Hilfe.

Total sind es in diesem Jahr wieder gegen 30 soziale und gemeinnützige Institutionen, die in den Genuss einer finanziellen Vergabung der E. Zunft zu Rebleuten kommen. So werden beispielsweise für Ausflüge und Anlässe mit Alters-, Behinderten- und Kinderheimen weit mehr als CHF 20'000.-- aufgewendet.

Mit namhaften Beiträgen unterstützt werden im 2022 die Gassenküche, Schweizer Tafel, der «Soggenball», Cartons du Coeur, Neues Orchester Basel und die geschützte Arbeitsstätte »Let-Pack« in Basel. Aber auch der Verein Kulturkirche Paulus, der Verein Rheinbad Breite und der Zolli Basel kommen in den Genuss einer Zuwendung.

Im laufenden Jahr ist die Hauptvergabeung E.E. Zunft zu Rebleuten ein finanzieller Beitrag für Pro Filia. Dieser Verein erhält CHF 25'000.-- an das Studentinnen-Wohnheim an der Weiherstrasse. Zudem hat die Zunft CHF 16'000.-- als Beitrag an Wohnungen für ukrainische Flüchtlinge überwiesen.

Auch die Vogel Gryff Sammlung und der Hilfsfonds „Zunftbrüder in Not“ werden in diesem Jahr wieder berücksichtigt.

Weitere Auskünfte:

Fabian Bebler, Meister E.E. Zunft zu Rebleuten. 079 322 02 46